



Julian Gachet

@julian06400



Ce que je préfère en Estérel Côte d'Azur

Les nombreuses calanques de l'Estérel, et les couleurs que celles-ci offrent entre le rouge de la roche et le bleu azur de la mer.

Ce que je souhaite faire découvrir

Que l'on peut profiter de paysages très variés pour faire des activités pour l'ensemble des personnes, mais aussi sensibiliser sur le respect de la nature pour préserver la beauté des lieux et la propreté des fonds marins.

Mon lieu préféré

La calanque de Maubois !



Aimé par **esterelcotedazur**

Julian Gachet

N'étant pas natif de la région, je sais la chance d'habiter ici et de pouvoir profiter de ce climat et des paysages qu'offre la destination Estérel Côte d'Azur. Dès que le temps me le permet, je profite de ce poumon d'oxygène pour découvrir de nouveaux lieux et admirer les vues qu'offrent ce massif. Être ambassadeur, c'est promouvoir cette destination et l'ensemble des activités possibles dans cette région, mais aussi intégrer un groupe d'ambassadeurs qui offre un autre regard avec toujours la même passion que nous avons tous pour cette destination !
[#ambassadeur](#) [#VisitEsterel](#) [#esterelcotedazur](#)